

Luisa González réitère son appel à l'unité nationale en Equateur



La Havane, 11 février, (RHC)- La candidate à la présidence, Luisa González, de la Révolution citoyenne, a réitéré lundi son appel à l'unité entre les différentes forces politiques pour construire un gouvernement de consensus avant le second tour des élections.

Nous devons laisser la polarisation derrière nous et commencer à construire ensemble un Équateur de paix et de progrès, a déclaré la candidate à la présidence lors d'une interview accordée à la station de radio locale Radio Pichincha.

Il est temps de ne pas regarder avec haine, ce qui n'a fait qu'engendrer le chômage et la violence, et il est nécessaire de construire un pays entre nous tous, a-t-elle ajouté.

Selon les chiffres officiels, avec plus de 93% des bulletins dépouillés, l'actuel président, Daniel Noboa, qui brigue un nouveau mandat, a obtenu un peu plus de 44 % des votes valides, tandis que Luisa Gonzalez en a obtenu plus de 43 %.

La différence entre les deux n'est que de 0,42 %.

Dans ce contexte, Leonidas Iza, candidat présidentiel du mouvement indigène Pachakutik, arrivé en troisième position avec environ 5 % des voix, a déjà fait savoir qu'il n'appellerait ses partisans à voter pour aucun des candidats.

Toutefois, les analystes estiment que ces cinq pour cent définiront le scrutin.

Le leader indigène a déclaré que, bien qu'ils aient été invités à discuter avec d'autres candidats, ils se réuniront d'abord en interne pour analyser la stratégie à suivre.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/376332-luisa-gonzalez-reitere-son-appel-a-lunite-nationale-en-equateur>



Radio Habana Cuba